

RECHAZA INTERVENCIÓN DE ESTADOS UNIDOS

Sheinbaum llama a evitar “derramamiento de sangre” en Venezuela

La presidenta insta a Naciones Unidas a asumir su papel, “pues no se ha visto”, y ofrece que, si las partes lo solicitan, México podría ser mediador en el conflicto

Caracas informó que denunciará ante la ONU el bloqueo ordenado por Trump

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum salió en defensa del régimen chavista de Nicolás Maduro, instó a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) a asumir su papel para evitar un “derramamiento de sangre” y se ofreció para que México sea mediador entre Estados Unidos y Venezuela, si así lo consideran las partes.

“Sí, nosotros siempre podemos estar como un punto de negociación, de reunión, si así lo consideran las partes. Las partes tendrían que proponernos y si no, pues buscar mediadores que permitan evitar cualquier conflicto en la región”, dijo.

La víspera, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ordenó un bloqueo “total y completo” de los buques petroleros sancionados que

ASEGURA ALEJANDRO MORENO

“MÉXICO DEBE SER ALIADO DE EU, NO DE MADURO”

Alejandro Moreno, senador y líder del PRI, se pronunció por que México “no sea tibio, deje de apoyar a Venezuela y se vuelva aliado de Estados Unidos, pues el gobierno de Nicolás Maduro sólo representa una narcodictadura”.

“Nuestro país no puede ni debe ser aliado de narcodictaduras terroristas y comunistas como la de Venezuela. No hay justificación para respaldar regímenes que persiguen, encarcelan y matan a opositores y a adversarios como hace el narcodictador Nicolás Maduro”, expresó en X.

Ante el bloqueo total de Estados Unidos hacia los buques petroleros de ese país, consideró que México “debe ser el mejor aliado de Estados Unidos en temas geopolíticos. No es momento de ambigüedades ni de discursos dobles ni tibios”.

Ante una posibilidad de que las acciones de Estados Unidos escalen, anticipó que el priismo apoyaría que “se utilicen los medios necesarios



Mensaje. Alejandro Moreno, líder del PRI, cerró su post con: “Venezuela libre ya”.

para restituir el orden democrático”.

Agregó que “es traicionar nuestros principios”, tales como la libertad, la justicia y la democracia. En su mensaje, el líder priista etiquetó a la congressista María Salazar. —*Diana Benítez*

entren o salgan de Venezuela y acusó al régimen de Maduro de robar activos estadounidenses, como petróleo y tierras, y de “terrorismo, narcotráfico y trata de personas”.

Ante ello, Sheinbaum declaró que más allá de las opiniones sobre la presidencia de Maduro, Washington debe priorizar el diálogo y la paz, y la no intervención.

“Por la declaración de ayer (martes) del presidente Trump y la situación en Venezuela, reiteramos la posición de México, acorde con la Constitución, de no intervención, ni injerencia extranjera, autodeterminación de los pueblos y solución pacífica de las controversias.

“Llamamos a que en cualquier controversia internacional se utilice

el diálogo y la paz, y no a la intervención. Esa es nuestra posición por convicción y por Constitución. Esa debe ser siempre la posición de cualquier presidente de México”, dijo.

E insistió: “Más allá de las opiniones sobre el régimen de Venezuela, sobre la presidencia de Maduro, la posición de México siempre debe ser: no a la intervención, no a la injerencia extranjera, solución pacífica de los conflictos y diálogo por la paz”.

Además hizo un llamado a que Naciones Unidas “asuma su papel, no se le ha visto, que asuma su papel para evitar cualquier derramamiento de sangre y que se busque siempre la solución pacífica de los conflictos, esa es nuestra posición”.

La mandataria advirtió que el bloqueo, como el planteado por la Casa Blanca, no es contra el gobierno, sino contra el pueblo de Venezuela. “Ese es el problema con los bloqueos, como el bloqueo a Cuba. Más allá de la posición que se pueda tener sobre un gobierno o no, un bloqueo daña al pueblo”.

Por esa razón, urgió: “El mundo entero debe velar por que no haya una intervención y que haya una solución pacífica a cualquier controversia”.

Ante el anuncio de Trump, el gobierno de Venezuela dio a conocer que denunciará ante la ONU “esta grave violación del derecho internacional contra Venezuela” y acusó a Trump de pretender “imponer de manera absolutamente irracional un bloqueo militar naval a Venezuela con el objetivo de robarse las riquezas que pertenecen a nuestra patria”.

“Llamamos a que en cualquier controversia internacional se utilice el diálogo y la paz, y no a la intervención”

CLAUDIA SHEINBAUM Presidenta de México